
 

 

INFORME N°001-2013/OFC. DESC.CONG. CECILIA CHACON DE VETTORI/J.CAJ 

De.                       : ANGEL CORNEJO DAVILA 

                               Coordinador Parlamentario en Jaén. 

Atención.               : Congresista CECILIA CHACON DE VETTORI 

Asunto.                  : Visita al Distrito de CHONTALY-CPM PIÑAS 

 

Jaén 17 de Enero del 2013  Informe de las actividades realizadas en 

representación de la Sra. Congresista CECILIA CHACON DE VETTORI, Congresista de 

la República por Cajamarca, Actividad Realizada por el Coordinador Parlamentario de la 

Provincia de Jaén Sr. Angel Arnaldo CORNEJO DAVILA, dicha visita se realizo con la 

finalidad de dar a conocer y brindar el saludo respectivo de la Congresista CECILIA 

CHACON, y reunirnos con las Principales autoridades de del Distrito de Chontaly como 

del CPM Piñas, y los profesores de la IE I DE PIÑAS. 

En dicha reunión se recogió la preocupación de los padres de familia y profesores 

que el Rio pasa por el costado del CEI, y en tiempo de lluvias puede ocasionar daños 

materiales como y causar pérdidas humanas. 

 

Frontis de la IE INICIAL  Piñas a orillas del Rio, la misma que no cuenta con una debida 

seguridad 



 

Rio que esta frente a la Institución Educativa Inicial de Piñas, a tan solo 10 mt, de dicho CEI,  

 



 

Aula principal y Dirección de CEI PIÑAS, el mismo que no está debidamente acondicionado y 

equipado para tal fin. 

PARTE POSTERIOR DEL CE INICIAL DE PIÑAS, FOTO TOMADA DE LA ORILLA DEL RIO PIÑAS Y SE 

PARECIA QUE ESTA CORCOMIENDO LA TIERRA.

 



Imágenes de la Reunión con los padres de Familia y  Representantes de la Municipalidad Distrital de Chontaly. Donde los 

padres de familia pedían su reubicación del CE POR SER DE ALTO RIESGO DONDE SE ENCUENTRA HUBICADO, y que 

cuando aumenta el rio es mucho mas el peligro. Se dio ha conocer que Piñas cuenta con un solar  para su donación lo 

que querían era el apollo de la municipalidad que le elaboren el expediente y luego por medio de la Oficina de la 

Congresista Gestionar el Financiamiento. 

 



 

En dicha reunión se comprometió el Ing. Zaldívar a elaborar el proyecto y dar el código snip para 

su  debida tramitación. 


